
Medici allarme polizze Coletto Interveniamo
Sono troppo onerose e i camici bianchi protestano Lassessore promette di studiare un correttivo
Quella dei medici è una denun
cia ben precisa le polizze per
assicurarsi costano troppo E
non è la prima volta che lancia
no e l assessore alla sanità Luca
Coletto prende in mano la que
stione Il problema dell onero
sità delle polizze assicurative
dei medici è reale tanto che
avevo già deciso di porre la
questione all attenzione del Co
ordinamento nazionale degli as
sessori alla sanità annuncia

Lo farò con un passo informale
già nella riunione di domani
per poi approfondire la questio
ne in una prossima seduta entro
la finedi luglio
Coletto nella sua veste di

coordinatore degli assessori al
la sanità delle Regioni italiane
ha risposto all appello inviatogli
dagli Ordini dei Medici che
chiedonodi prorogare la scaden
za per la sottoscrizione di tali
polizze fissata al 13 agosto dal

decreto Balduzzi Personal
mente – aggiunge Coletto–sono
favorevole ad una proroga per
ché si tratta di una situazione da
valutare a fondo in ogni suo
aspetto soprattutto alla luce
dell oggettivo forte aumentodel
le azioni risarcitorie Quando la
sanità pubblica commette un
errore l unica risposta non può
che essere il risarcimento al
cittadino danneggiato e anche
in tempi brevi
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